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GEMEINDEAMT BILDSTEIN 
Zl. 05/2014 

 
Auszug aus dem 

P R O T O K O L L 
 

über die am Montag, den 06.10.2014 um 20.00 Uhr, im Sitzungszimmer des 
Gemeindeamtes stattgefundene 37. Gemeindevertretungssitzung laut Einladung vom 
01.10.2014. 
 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG: 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Der Vorsitzende Bgm. Roman Immler begrüßt alle Anwesenden zur  
37. Gemeindevertretungssitzung und stellt die Beschlussfähigkeit gem. § 43 des 
Vorarlberger Gemeindegesetzes fest.  

 
2. Genehmigung des Protokolls von der 36. Gemeindevertretungssitzung am 15.09.2014 
 

Das Protokoll von der 36. Gemeindevertretungssitzung am 15.09.2014 wird einstimmig 
genehmigt. 

 
3.  Beschlussfassung des Vlbg. Landtages betreffend Gesetzesänderungen 

 
a) Pflichtschulorganisationsgesetz 
b) Landeslehrer-Diensthoheitsgesetz 
c) Schulratsgesetz 
d) Schulerhaltungsgesetz 
e) Straßengesetz 

Zu diesen Punkten wird einstimmig keine Volksabstimmung verlangt. 
 
4. Beschlussfassung Entschädigung Bürgermeister, Vizebürgermeister und Gemeinderat 
 

Der Vorsitzende legt der Gemeindevertretung eine Verordnung der Gemeinde Bildstein 
über den Monatsbezug des Bürgermeisters des Vizebürgermeisters und dem Gemeinderat 
vor. Der Vorschlag wird einstimmig genehmigt. 
 

5. Neubesetzung der Unterausschüsse und Verbände 
 

Auf Grund des Ausscheidens von Altbürgermeister Egon Troy, ergeben sich in den 
Unterausschüssen und Verbänden einige Änderungen. 
Diese Änderungen werden von der Gemeindevertretung einstimmig beschlossen. 

 
   6.  Beschlussfassung Vergabe Schmutzwasserkanal in Geisbirn 

 
Der Vorsitzende bringt zwei Angebote für den Schmutzwasserkanal in Geisbirn zur 
Kenntnis. Die Vorgaben waren: Komplettverlegung von ca. 120 Laufmeter Kanal inkl. 4 
Schächte und Eco Plus Rohre DN 200/6000 
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Nach kurzer Diskussion beschließen die Gemeindevertretungsmitglieder einstimmig, den 
Auftrag für den Schmutzwasserkanal in Geisbirn dem Bestbieter Fa. Rusch zu vergeben. 
 

7.  Genehmigung einer Haussammlung durch den Schiverein Bildstein anlässlich der     
     Christbaumfeier 2015 
 
    Die Haussammlung für die Christbaumfeier 2015 durch den Schiverein Bildstein wurde     
    einstimmig genehmigt. 
 
8. Bericht des Vorsitzenden. 
 

Der Vorsitzende berichtet über: 
- die abgehaltene Vorstandssitzung der Ara Hofsteig. 
- die Viehausstellung in Lauterach, wo zwei Landwirte von Bildstein teilnahmen. 
- die Teerarbeiten auf den Güterwegen in den Parzellen Meschen, Staudach, Gallin und  
  Jungholz. Diese sollten von der Fa. Migu bis zur 44. KW abgeschlossen werden. 
- die Anfrage div. Gruppierungen zur Nutzung des Sportplatzes bei der Volksschule. 

Der Gemeindevorstand beschloss, dass künftig 200 € als Aufwandsentschädigung 
kassiert werden. 

- die Einstellung von Frau Marion Gunz (Kapf) als Reinigungskraft in der Volksschule. 
- ein Schreiben von der BH Bregenz, dass das Ausscheiden von Herr Egon Troy und die 

Berufung von Frau Irene Niederacher in die Gemeindevertretung zur Kenntnis 
genommen werden. 

- die Bewilligung für das „Österreichische Schwarze Kreuz“, die alljährliche Sammlung 
im Bereich des Friedhofes durchführen zu können. 

- die Begehung an der L15 bzgl. Maßnahmen zur Verhinderung von LKW-
Falschfahrten auf der Straße nach Bildstein. Es wird eine Zusatztafel und eine 
Markierung auf der Straße angebracht. 

- Den Begehungsberichte bei div. Wanderwegen. Dabei wurde festgehalten, dass die 
Verwendung von Bauschutt auf Wegen nicht für gut befunden wird 

- die 100-Jahr-Feier des Lustenauer Kinderferienheims Oberbildstein und die Festschrift. 
- einen Bericht der Landespolizeidirektion betreff Körperverletzung durch einen 

Hundebiss. 
- die Einladung zum Tag der offenen Tür der ARA Hofsteig in Hard.  

 
 
9.  Allfälliges 
 

Vizebgm. Walter Moosbrugger berichtet über ein von der Gemeinde Wolfurt angedachtes  
Fahrverbot der alten Bildsteinerstraße. Die Gemeindevertretung macht den Vorschlag,  
eine negative Stellungnahme abzugeben, da bei Hochwasser die L15  im Bereich 
Doppelmayr-Parkplatz mehrmals schon gesperrt wurde und dann keine  
Ausweichroute gegeben wäre. 

 
GV Christoph Böhler erkundigt sich, ob das Bankett in der Parzelle Deschen noch 
gemacht wird. Laut Bürgermeister Roman Immler wird das Bankett demnächst fertig 
gestellt. 

  
GV Dietmar Gunz berichtet noch über das Projekt Platte – Unterdorf. 
Es wird der Vorschlag gemacht, im Jänner dazu eine außerordentliche Sitzung zu machen.  
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GV Mag. Irene Niederacher macht noch den Vorschlag, die Einladungen und Protokolle 
für die Gemeindevertretungssitzungen per Email zu verschicken. 
 
 

Da keine weiteren Wortmeldungen sind, bedankt sich Bgm. Roman Immler bei allen für die 
Mitarbeit und die zustande gekommenen Beschlüsse. Gleichzeitig wünscht er eine gute 
Heimfahrt und schließt die Gemeindevertretungssitzung um 21.45 Uhr.   

 
 

gez. GV Kurt Hinteregger e.h.     gez. Bgm. Roman Immler e.h. 


